

生徒会新聞 7月号

7月15日(金)
発行
堀江・吉村

七夕祭り



今年七夕祭りを学校で開催しました。みなさん楽しめたでしょうか？ 笹が倒れそうになったり、短冊が足りなくなったりするなど、ハプニングも起こりましたが、無事イベントを完走することができました。

生徒会では、これからもみなさんが楽しめるような企画をしていきます。楽しみにしてください。

夏休み中の過ごし方

今年の夏は一段と暑いですよ！

控えめに言って地獄です☆夏は、勉強や部活、文化祭準備など、やる事が沢山あると思います。忘れてはいけないのが、熱中症対策です。各地では、すでに病院へ搬送された人が出てきています。こまめな水分補給、換気など対策をしっかりとってください。勉強や部活に勤しむのはいいことですが、時には遊んで息抜きをしてください。よい夏を！



進むべき道



私たちの学校は、大学に行く人が多いと思いますが、皆さん進路のことは考えていますか？3年生なら今年の夏は勉強受験勉強を進める、2年生ならオープンキャンパスを覗に行ったり、受験勉強をしたり、進路関係のことを進める時期でもあります。1年生の皆さんはまだ関係ないと思っている人が多いと思いますが、志望校をある程度決めて、少しは進路関係のことをやっておくと、後で楽になります！



皆さん、一緒に頑張りましょう！